



Entrevista / Felipe Fernando Macías Olvera (Diputado – PAN)

“Como Presidente de la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, los proyectos que se han turnado actualmente para poder remover a los actuales ministros y, en su caso, también derivar a una posible postulación por vía del voto popular en la selección de los ministros, decirte que al menos en esta legislatura no va a pasar, como bien lo comentas, se requiere de la mayoría calificada, no se va a tolerar de esta manera y menos en mi postura como presidente de la Comisión, cuando es nuestra obligación defender a las instituciones, los equilibrios y los contrapesos. Que quieran descabezar a la Corte administrativamente hablando, ya se presentó el Paquete Presupuestal en donde están retirando prácticamente el 40% del presupuesto que hoy ejerce la Suprema Corte de Justicia de la Nación y esto evidentemente no es más que una venganza política por los fallos que ha venido dando”.

<https://drive.google.com/file/d/1qZLwYaxM38cvMnp4jyOgYS5pZDDuh8oU/view>